
 

 

 

 

天候にも恵まれ、５月１８日(土)に体育祭を行うことができまし

た。生徒たちの体育祭を、生徒たちで創り上げるために、練習、準備、

演技と、最後まで気を抜かずに頑張り続けることができました。前

日の準備では、テント設営や玄関・運動場周辺の清掃、委員会の仕

事等、それぞれがてきぱきと自分の役割を果たし、協力して行うこ

とができました。当日は、朝早くから用具の準備をしたり、競技中

に審判をしたりするなど、裏方を担った人たちのおかげで、全員が

気持ちよく競技・演技することができました。 

また、開会式や閉会式での話の聞き方にも感心しました。話を聞

くために、中央を向くときに出る「ざっ」という音がそろっていることが、

すごいと感じました。団種目の大縄跳び。試技をする前の円陣を組んで

のエールや、学年全体のチクサクコールも、全員が大きな声を出し、

飛び跳ね、皆の大縄への意気込みが感じられるなど、皆の気持ちが

一つになっていることを実感する場面が多くありました。さすが２

年生！頼もしい限りです。クラスで団結することの難しさと大切さ

を改めて感じ、クラスでの絆も深まったと実感した一日でした。 

みんな、がんばりました。最高の笑顔でいっぱいです！ 

お疲れさまでした。 

 横断幕の下でクラスの集合写真を撮ったとき、どのクラスもいい

笑顔を見せていました。結果への満足感からでしょうか、クラス の

みんなとがんばったからでしょうか、思いは人それぞれでしょう。

体育祭という学校行事を通して、みんなの思いが１つになったこと

で、とても充実した楽しい一時となりました。 

 体育祭を行うにあたって、とても楽しみにしていた人もいれば、

あまり乗り気ではない人もいたことでしょう。しかし、誰もが自分

の種目に全力を尽くしたことは間違いありません。自分の結果が、

たとえ１点でも、その１点がクラスのための得点になったのです。

クラスのために貢献できたという気持ちを、ぜひ強くもってくださ

い。あなたの言動がクラスのためになったのです。ありがとうござ

いました。みんなの一生懸命な姿が見られたことが本当にうれしか

ったです。本当によくがんばりました。 

 

 

 

 

１組 

 ミュージカル「KANO」からは、嘉農野球部が甲子園出場を目指し、

どんな困難も仲間とともに乗り越え夢を叶える姿から、夢を諦めな

いことの大切さを感じました。クラス対抗ドッヂボールでは、全員

が楽しんでドッヂボールを行い、楽しむときは全力で楽しむことの

尊さに気付きました。今回の校外学習を通して、クラスの仲がより

一層深まったと思います。この経験を生かし、これからの学校生活

もより充実したものにしていきたいと思います。   

 

２組 

 ミュージカル「KANO」からは諦めないことが肝心であり、努力し

続ければ大きな夢もいつか叶う、ということを学びました。また、

観劇後に劇について話し合っている様子から、いろいろな目線から

真剣に劇を見ることができていて、それぞれに学びがあったのだと

感じました。バス内のレクリエーションでは、みんなで楽しむこと

ができていたし、積極的に参加する人たちもいて、とても有意義な

時間になりました。しかし、課題もいくつかあったため、今後は課

題を改善し、よりよいクラスにしていきたいです。  

 

３組 

 今回の校外学習で特に印象に残っているのは、坊ちゃん劇場で見

たミュージカルです。野球についての知識が全くなかったけれど、

笑いあり涙ありで感動したのと同時に、演技で人の心を動かすこと

のできる役者さんはすごいと思いました。この作品では、戦争や人

種差別に関する問題についても考えることができました。今回考え

たことを来年の平和学習に生かしたいと思います。このクラスでこ

のような貴重な経験をすることができよかったです。今回得た学び

を忘れず、今後の生活につなげていきたいと思います。 

  

４組 

 今回の校外学習を通して、クラスの仲が深まったことがよかった

と思います。バス内のレクリエーションでは、それぞれの班で出し

物を出し合ってみんなで楽しむことができました。クラス対抗ドッ

ヂボールでは、クラス全員で力を合わせて熱い戦いを繰り広げるこ

とができました。また、そのような中でも静と動のメリハリをつけ

ることができていたことも良かったと思います。いつも以上に静と

動を意識して行動できており、特にミュージカルでは集中して観劇

することができていました。今回学んだことをこれからも続けてい

きたいです。                    

 

５組 

 坊ちゃん劇場では、初めてミュージカルを観劇し、舞台での話し

方や歌い方、感情の表し方を実際に見て学ぶことができました。映

画とは違い、リアルタイムで演じられているため、より作品の世界

に入り込んで楽しむことができました。この学びを、今後の校内音

楽祭での歌う時の感情の表し方、声の出し方等に生かしていきたい

と思います。また、クラス対抗ドッヂボールでは、クラスが変わっ

た中で新鮮な気持ちで臨むことができました。多くは勝てなかった

けれど、負けても楽しく過ごせ、仲を深められたと思います。とて

も充実した校外学習になりました。          

 

 

 

  

２２日（水）に学級弁論大会、２４日（金）に団弁論大会を行い

ました。「社会を明るくするために」というテーマのもと、日頃感じ

ていることや思っていることについて、改めて考えることができま

した。 

 発表者は堂々とした態度で発表できており、また他の生徒は発表

を真剣に聞き自分の考えを深めていました。 

 また、代表者２名が６月７日（金）に行われる校内弁論大会で発表

いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
令和６年度 ２年団通信 第３号 ５月３１日（金） 

 

体育祭が大成功に終わる 

お知らせ 

◆爽やかな天気に恵まれ、笑顔と元気にあふれた体育

祭。学級の一員として、また、綾川中学校の中堅学年と

して懸命に頑張る姿が多く見られました。保護者の皆様

のご観覧、ありがとうございました。 
◆６月の生徒集金口座振替日は１７日（月）です。６月分
は４月の校外学習のバス代と坊ちゃん劇場観劇料が加わ
るため、毎月の振替金額より高くなります。２０，０００
円前後になろうかと思いますので口座の残金等、必ずご確
認ください。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年５月１８日（土）綾川中学校２年団 フォトグラフ 


